
 

 患者さんの声（ご意見箱より） 
 

 

 

ご意見： Wi－Fi を使えるようにしてほしい。 

 

 

 

 

回答：Wi-Fi 環境につきましては、2023 年度に病棟

へ設置する方向で検討を進めております。進捗

状況につきましては適宜ご案内させていただ

きますので、今しばらくお待ちくださいますよ

うよろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

投書のありました全てのご意見につきましては、関係部署にて拝見・検討

させて頂いております。 

皆様の貴重なご意見をお聞かせ下さい。 
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